

Eine Bobo auf grosser Fahrt nach Celle

Im Auftrag von Transrail unternahm die IRSI Re 421 387 eine grössere Fahrt: Am 22. April 2021 ging es mit einem Zug aus leeren Containertragwagen von Illikon über Basel und Mannheim nach Celle nördlich von Hannover. In der Nacht vom 23./24. April erfolgte die Rückfahrt mit leeren Eaos, hier bei Efringen-Kirchen.



Foto: Peter Schopp

Gleisbauer im Dienste der Armee

Zwischen Morges und Bière-Casernes gab es am 8. April 2021 zwei Panzerzüge zu befördern. Beim Verlad auf Rollböcke in Morges half die Re 420 503 der Sersa aus, da die Re 420 506 der Transports de la région Morges Bière Cossigny (MBC) infolge einer Kollision im Industriewerk Bellinzona weite.



Foto: Julian Ryf

Mit Holz einmal über den Damm

Die Re 430 115 der Widmer Rail Services (WRS) zog am 27. April 2021 einen Holzzug mit sechs beladenen Gigawood-Doppelwagen und dem Tm 232 517 von Schwerzenbach über Wetzikon-Rapperswil-Pfäffikon (SZ), Zürich Altstetten und Langenthal nach Menznau West und überquerte dabei den Seedamm.



Foto: Georg Trüb